



Brauerei Sachsens emporgeschwungen und verschrotet alljährlich über 200000 hl. Die Societätsbrauerei Waldschlösschen besitzt zahlreiche Filialen im In- und Auslande, ist mit den neuesten maschinellen Einrichtungen versehen und lässt 140 Pferde und 100 Ochsen im Zuge gehen. Ueber 70 Flaschenbierwagen und zahlreiche schwere Geschirre stehen dem umfangreichen Etablissement zur Verfügung. Weit über die Grenzen des engeren Vaterlandes hinaus haben sich die Produkte der Brauerei einen Ruf geschaffen, der von schätzenswerter Bedeutung ist. Durch eminent grossen Umsatz war die Direktion in der Lage, Verbesserungen und Vergrösserungen in jeder Beziehung vornehmen zu können. So baute es den später erwähnten grossen Saal und die hintere grosse Terrasse mit all ihren Sehenswürdigkeiten und prächtigen Freitreppen. Notwendigerweise beschäftigt man in der Brauerei ein umfangreiches Personal, welches der gesamten Geschäftswelt der Nachbarschaft ein sicheres Einkommen zugehen lässt und endlich baut man jetzt auf den alten ehemals fiskalischen Schanzen ein vollständig neues Stadtviertel, welches der Waldschlösschen-Brauerei seine Entstehung verdankt. Ein reger Geist und nie rastende Thätigkeit sind hier stets bereit, das denkbar Beste zu schaffen.

Weiterer Nachdruck nicht gestattet.